

Jesús Adolfo Calleja Lacorti

Begonias # 316 Fracc. Las Flores
C. P. 29019, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, México.
Teléfono: (961) 61-692-18
Teléfono celular: (961) 1003151
Correo electrónico: cp_calleja@hotmail.com



Jesús Calleja se inicia en el desarrollo de las Artes Marciales a la edad de diecisiete años practicando el Tae Kwon Do a partir de 1981, dedicándose a la enseñanza de este arte por más de quince años. Alternando su práctica con otro arte marcial denominado Hapkido, en St. Joseph, Mo., Estados Unidos.

Práctica de Aikido estilo Iwama, desde 2001 a la fecha, aspirante al grado de Shodan.

Ha incursionado en el estilo del Kali filipino.

En el 2006 conoce a Dragisa Jovic comenzando su práctica en el Arte Marcial ruso denominado "Systema", convencido por su método de enseñanza que transmite de manera didáctica que hace que los conceptos de este arte se asimilen con mucha facilidad, encontrando en este arte marcial un camino efectivo que permite utilizar todas las partes de tu cuerpo para llevarlo al plano defensivo, además de encontrar un método práctico y diferente a otras artes marciales.

Jesús Calleja se ha desarrollado en sus veintiocho años de práctica en el ámbito marcial, que le han permitido transmitir sus conocimientos a cuerpos de seguridad y policial, así como a personas que se han interesado por aprender un método defensivo.

Contador Público de Profesión y padre de cuatro hijas, Jesús ha encontrado En Dragisa Jovic y en Systema un método efectivo para su desarrollo personal y marcial.

José Raúl Calleja Lacorti

Begonias # 316 Fracc. Las flores
C. P. 29019, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, México.
Teléfono: (961) 61-692-18
Teléfono celular: (0459611683151)
Correo electrónico: r_calleja@hotmail.com



Raúl Calleja Lacorti se inicia en el desarrollo de las Artes Marciales a la edad de diecisiete años practicando el Tae Kwon Do a partir de 1981, dedicándose a la enseñanza de este arte marcial por más de diecinueve años, alcanzando el grado de Cinturón Negro 3er. Dan

Práctica de Aikido durante ocho años en el estilo Iwama Ryu, desde 1998, logrando el grado de Shodan.

En el año 2006 conoce algunos aspectos del Systema "Russian Martial Art", impartido por su Sensei de Aikido.

Ha incursionado en estilos como el Kali filipino, Mua thay, y Han Moo Do, entre otros.

En el 2006 conoce a Dragisa Jovic comenzando su práctica en el Arte Marcial ruso denominado "Systema", de manera consistente y sin dejar de lado los conocimientos adquiridos en otros estilos, está convencido de que el Arte Marcial Ruso, es altamente efectivo, por lo que se dedica a su práctica y estudio desde hace cuatro años.

En Febrero de 2009 conoce a Vladimir Vasiliev en un seminario impartido en la Ciudad de México, Distrito Federal, del Systema, quedando impresionado por la versatilidad y destreza demostrada por el señor Vasiliev.

Cuenta con veinticinco años de experiencia en la enseñanza de las Artes Marciales y ha instruido a la Policía Municipal de su Ciudad natal y a escoltas.

Contador Público de Profesión y padre de tres hijos, busca con el Systema un estilo de defensa personal para la salud y la supervivencia.